

Reitera Rusia demanda por fin de bloqueo de Estados Unidos contra Cuba



Moscú, 19 ene (RHC) El gobierno de Rusia reiteró su demanda de que Estados Unidos ponga fin de inmediato al bloqueo económico, comercial y financiero estadounidense de más de medio siglo contra Cuba y destacó su participación en los programas de desarrollo económico y social en nuestro país.

En el acto por el 60 aniversario de la Revolución cubana, el viceministro ruso de Asuntos Exteriores, Serguei Riabkov, destacó que los nexos con Cuba se encuentran en un nivel privilegiado y mantienen un diálogo intensivo.

Precisó que esos vínculos tomaron un fuerte impulso tras la reciente visita a Rusia del presidente cubano, Miguel Díaz-Canel y puntualizó que, con la participación rusa se realizan proyectos de gran envergadura en renglones básicos de la economía cubana. (Fuente: [PL](#)).



Radio Habana Cuba